

# Adventskranz und Weihnachtsbäckerei bei den Zwergen

Wochenrückblick vom 25.11 - 29.11.2024



Advent, Advent, ein Lichtlein brennt!  
Damit auch bei den Zwergen am ersten Advent ein Lichtlein brennen konnte, gestalteten sie gemeinsam einen Advent. Mit einer Heißklebepistole befestigen die Zwergle die diverse Naturmaterialien, wie Walnüsse, Kiefernzapfen und Orangensterne, die besonders gut dufteten.

Anschließend schmückten sie diesen mit vier weißen Kerzen und fertig war der Adventskranz.

**Kinder sind darauf angewiesen, vertrauensbildende Grunderfahrungen zu machen, die sie ein Leben lang tragen, sie brauchen Ausdrucksformen und Deutungsangebote, um das ganze Spektrum möglicher Erfahrungen und das Miterleben positiv verarbeiten zu können.**





Diese Woche steht die Weihnachtsbackwoche an, und die Vorfreude bei den Zwergen ist besonders groß. Die Eltern kommen in die Kita, um gemeinsam mit ihren Kindern zu backen. Mit einem Messbecher schütteten die Zwerge das Mehl in die Schüssel. Mit Löffeln und Messern verteilten sie die Margarine und schnitten sie in kleine Stücke. Damit die Plätzchen auch süß schmeckten, gaben die Kinder Vanillezucker und normalen Zucker in die Schüssel. Nun musste der Teig noch mit einem Rührgerät vermengt werden. Der Teig wurde zum Schluss noch mit den Händen durchgeknetet.



**Kinder haben das Grundbedürfnis zu erfahren, das sie etwas können. Deshalb suchen Kinder Herausforderungen, die optimal für ihre Fähigkeiten sind. Die pädagogischen Fachkraft unterstützt die Kinder, die seinem Leistungsniveau entsprechen oder geringfügig darüber liegen**